

19 Punkte für Oberkircher Duo

Raphael Laufkötter und Jasmin Neuberger nahmen am Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« teil

Mit sehr gutem Erfolg hat ein Oberkircher Kammermusikduo am Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« in Halle an der Saale teilgenommen.

Oberkirch (red/pak). Raphael Laufkötter (Klavier) und Jasmin Neuberger (Trompete) hatten beim Bundeswettbewerb »Jugend musiziert« in der Wertung für Duo (Klavier und ein Blechblasinstrument in der Altersgruppe IV) insgesamt 19 von möglichen 25 Punkten erreicht. Das entsprach dem Prädikat »Mit sehr gutem Erfolg teilgenommen«.

In dieser Kategorie hatten insgesamt 18 Duos teilgenommen; das beste Ergebnis erzielte mit 25 von 25 Punkten das Duo Magdalena Bier (Klavier)/Gustav Borggrefe (Waldhorn) aus Halle (Saale). Neben dem Prädikat werden beim Wettbewerb auch erste, zweite und dritte Bundespreise vergeben.

50 Stunden zusätzlich

Die beiden Nachwuchstalente der Musikschule Oberkirch hatten sich über den Regionalwettbewerb in Offenburg (24 Punkte) und den Landeswettbewerb in Schorndorf (23 Punkte) fürs Bundesfinale in Halle an der Saale qualifiziert. Um dieses Ziel zu erreichen, fanden laut einer Pressemitteilung in den letzten neun Monaten ca. 50 zusätzliche Probe-

stunden neben dem üblichen Einzelunterricht statt. Die beiden Musiklehrern Hansjörg Stürzel und Reinhard Hauser hätten das Duo »bis an die Bundesspitze« geführt, heißt es in der Pressemitteilung.

Man spüre förmlich, dass die beiden sehr viel Spaß und Freude am Musizieren haben.

Auch in zahlreichen Jurygesprächen kam dies zum Ausdruck; es wurde von möglichen Berufszielen gesprochen. Die Stadtkapelle Oberkirch freut sich mit Jasmin Neuberger und ihrem Begleiter über dieses Ergebnis.

Nach dem Wettbewerb erkundete das Oberkircher Duo

mit weiteren Teilnehmern aus der Ortenau Städte wie Leipzig oder Chemnitz. Die Planungen für eine mögliche nächstjährige Teilnahme am Wettbewerb laufen schon jetzt wieder auf Hochtouren.

 www.jugend-musiziert.org



Das Kammermusikduo Raphael Laufkötter (Klavier) und Jasmin Neuberger (Trompete, hier mit den Musiklehrern Reinhard Hauser, 2.v.l. und Hansjörg Stürzel) nahm am Bundesfinale von »Jugend musiziert« teil.

Foto: Michael Neuberger